

令和6年 ムラキ交流会開催のご報告

ムラキ株式会社

令和6年4月10日（水）に“令和6年 ムラキ交流会”を開催いたしました。
当日の来場者は、55社 109名のご出席を賜りました。

当社は創業以来、取引先様との強い絆により支えて頂いており、今後も更なる信頼関係を継続することで、将来に向け互いの持続的成長に繋がること目的として、日ごろの感謝はもとより、関係をより強固なものにするための懇親会を開催させて頂き、関係各位の意見交換の場として当会をご利用いただきました。当社の役員・経営幹部ならびに現場責任者である支店長一同とより有効な絆が築けた会となりました事をご報告いたします。



当社も今年で創業67年を迎えております。この先、末永く反映させて企業価値を向上させていくことが使命であり、そのためにも取引先様のご支援・ご協力が必要でございます。

これからも私共ムラキ株式会社は、「クルマが好き、人が好き」を企業理念に、環境や人に優しい健全なクルマ社会の実現に向け、皆様のご協力をいただきながら、従来の販売領域を超えた新ビジネスにチャレンジし、将来に向け互いの持続的成長に繋がることを目指し、日々、邁進していく所存でございます。どうぞご期待ください。

【交流会の様子】

